

## Mit neuer Beleuchtung in die sechste Dekade

Die Arbeit wird den Mitgliedern des BMC aber auch in Zukunft nicht ausgehen: Erst im letzten Jahr hat sich der Verein eine neue

Beleuchtung gegönnt. Anstelle der alten Neonröhren wird die Anlage nun mittels einer modernen LED-Beleuchtung illuminiert. Mitte Dezember 2025 haben Besucherinnen und Besucher selbst die Möglich-

keit, im Rahmen von öffentlichen Fahrtagen anlässlich des weit über die Region bekannten Weihnachtsmarktes in die Miniaturwelt des Bugerer Modelleisenbahn-Clubs einzutauchen. 

## Faszination Tinplate

Neben der digitalen 0/0m-Anlage beherbergt das Clublokal in Brugg auch eine grössere Dreileiter-Tinplate-Anlage. Die ältesten Fahrzeuge stammen noch aus den 1920er-Jahren. Dank des liebevollen Einsatzes zweier Clubmitglieder kann man hier regelmässig in die wunderbare Modellbahnwelt aus Weissblech eintauchen.

